



Agradece constancia en mixteco

El ministro presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, explicó ayer lunes el motivo por el que el Instituto Nacional Electoral (INE)

le entregó dos constancias de su triunfo en la elección del pasado 1 de junio, en un mensaje de su cuenta de X.

"Hermanas y hermanos, ayer domingo 15 de junio de 2025, recibí la constancia de mayoría por el @INEMexico y de manera histórica se me entregaron dos versiones: la primera en mi lengua materna, el mixteco, y la segunda

en español. Mi eterno agradecimiento a cada uno por su apoyo", escribió el abogado oaxaqueño.

Aguilar asumirá el cargo de presidente de la Corte el próximo 1 de septiembre, en una sesión solemne, junto con las otras cinco ministras y tres ministros que integrarán el Pleno de la SCJN.

— David vicenteño